

18 nov 2016 -16:49

Appartient à Conseil des ministres du 18 novembre 2016

Marché public : réactivation du projet "Exercices virtuels" pour les pompiers

Sur proposition du ministre de la Sécurité et de l'Intérieur Jan Jambon, le Conseil des ministres a marqué son accord sur l'attribution du marché public relatif à la réactivation du projet "Exercices virtuels".

Grâce à ce projet, les pompiers seront en mesure de s'entraîner à des interventions complexes dans un environnement virtuel. Ils pourront ainsi se préparer au mieux sans être exposés aux risques potentiels de pareilles situations.

Le projet est idéal pour reproduire des incidents industriels. C'est pourquoi le fonds SEVESO intervient dans le financement. Le marché concerne la commande des licences des instructeurs et participants, la création d'un environnement belge ainsi que la formation des instructeurs pour chaque centre provincial de formation.

Le SPF Intérieur agit en tant que centrale de marchés où les centres provinciaux de formation peuvent également commander des licences de participants supplémentaires, dont ils supportent eux-mêmes le coût.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de Jan Jambon, Vice-Premier ministre et
ministre de la Sécurité et de l'Intérieur, chargé de la Régie
des bâtiments
rue de la Loi 2
1000 Bruxelles
Belgique
<http://www.jambon.belgium.be>